

Posible encuentro entre el Papa y Alejo II en Bielorusia Declaraciones del presidente Alexander Lukashenko MINSK, 23 agosto 2002 (ZENIT.org).- El presidente de Bielorrusia ha anunciado su disponibilidad a acoger un posible encuentro entre el Papa Juan Pablo II y el patriarca ortodoxo de Moscú, Alejo II, en una declaración televisiva este jueves por noche. «Creo que seríamos capaces de acogerles rápidamente aquí, en Bielorrusia, y me gustaría que el jefe de la Igles...

Declaraciones del presidente Alexander Lukashenko

MINSK, 23 agosto 2002

1.- El presidente de Bielorrusia ha anunciado su disponibilidad a acoger un posible encuentro entre el Papa Juan Pablo II y el patriarca ortodoxo de Moscú, Alejo II, en una declaración televisiva este jueves por noche. «Creo que seríamos capaces de acogerles rápidamente aquí, en Bielorrusia, y me gustaría que el jefe de la Iglesia católica y nuestro patriarca se encuentren aquí», declaró Alexander Lukashenko. La población de Bielorrusia, que de 10.500.000 habitantes, es en su gran mayoría católica, y se fijará además al patrocinado ortodoxo de Moscú. «Me gusta la posición del Papa, siento un gran respeto por este hombre, y sé que ha firmado que un día quiere viajar a Bielorrusia, Minsk. Hasta la fecha no ha sido posible organizar un encuentro entre los dos líderes, a pesar de que en el pasado se habían dado libertades concretas. Desde entonces pasamos las relaciones entre las dos Iglesias con más tensión debido, tras la creación de cuatro nuevas diócesis católicas en Rusia. A la decisión le siguió la expulsión de la Federación rusa de un sacerdote italiano y más tarde del obispo católico de san José en Irkutsk (Siberia oriental)».